
II  commissione  Consiliare:
passa  l’emendamento  del
disavanzo  da  riaccertamento
straordinario

di MARTINA DI BARTOLO

VITERBO- Oggi alle ore 15:00 si è svolta per via telematica la
seconda  commissione  Consiliare.  L’assessore  comunale  Enrico
Maria Contardo ha letto tutto l’emendamento e alla fine si è
deliberato  di:  1.  Dare  atto  che  il  disavanzo  da
riaccertamento   straordinario  risultante  dal  rendiconto  di
gestione con deliberazione di Consiglio Comunale n. 54 del 19
maggio 2015 e pari a euro 4.055.779,49 è stato interamente
ripianato,  come  risulta  dal  rendiconto   di  gestione  2017
approvato con deliberazione di Consiglio Comunale n.83 del 31
luglio 2018

2. Dare atto, altresì, che il ripiano  del disavanzo da
riaccertamento  straordinario  è  stato  predisposto
conformemente al D.M. Finanze del 2 aprile 2015 avente
ad  oggetto:”  Criteri  e  modalità  di  ripiano
dell’eventuale  maggiore  disavanzo  di  amministrazione
derivante dal riaccertamento straordinario dei residui e
dal  primo  accantonamento  al  fondo  crediti  di  dubbia
esigibilità, di cui all’articolo 3, comma7, del decreto
legislativo n.118 del 2011″;
3.  Dare  atto,  infine,  che  la  modifica  al  principio
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contabile della contabilità  finanziaria allegato 4/2 al
D.Lgs.  118/2011 avvenuta con il D.M. Finanze del 7
settembre 2020 laddove stabilisce al novellato paragrafo
9.26 che ” nei casi in cui non è possibile verificare la
realizzazione degli accertamenti  di entrata e delle
economie di spesa previsti nel piano di rientro, il
disavanzo ripianato è pari alla riduzione del disavanzo
rappresentato  dalla  lettera  E  dell’allegato  al
rendiconto concernente il risultato di amministrazione
rispetto  a  quello  della  lettera  E   del  rendiconto
dell’esercizio  precedente  …  le  quote  del  disavanzo
ripianato sono attribuite alle componenti del disavanzo
di amministrazione in ordine di anzianità di formazione
del disavanzo stesso”, sebbene avventa successivamente
al ripiano del disavanzo acclarato definitivamente con
l’approvazione  del  rendiconto  di  gestione  2017,
rappresenta la fattispecie  da applicare al Comune di
Viterbo  sulle  modalità  di  riscontro  dell’avvenuto
ripiano.
4. Di inviare la presente deliberazione alla Corte dei
Conti-  Sezione  Regionale  di  Controllo  per  il

Lazio.   Durante  la  seduta
sono intervenuti la consigliera comunale del Pd, Luisa
Ciambella,  la  quale  si  è  dichiarata  estremamente
favorevole con la delibera, il capogruppo del Pd, Alvaro
Ricci,  che  ha  enfatizzato  quanto  questa  delibera
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sintetizzi  un  comportamento  virtuoso;  il  consigliere
Giacomo Barelli, (Forza civica). che si è dichiarato 
d’accordo  con  Alvaro  Ricci,  ma  ha  aggiunto  che  ha
richiesto un nuovo consiglio straordinario per discutere
di  alcuni  punti.  Il  consiglio  si  terrà,  molto
probabilmente, nella giornata di domani; il Presidente
Stefano Evangelista, il quale ha precisato che si terrà
un Consiglio Ordinario il 28 Gennaio 2021 dove verranno
dibattute tutte le questioni e, infine Ivana Rasi, la
quale  si  è  dichiarata  in  accordo  con  la  delibera
sopraccitata. Si è passati, poi, alla votazione: 10 voti
favorevoli ad unanimità.

 

 


